

ESTUDIANTES PLANTAN 200 ÁRBOLES DE LA ESPECIE AGUACATILLO EN SANTA CRUZ VERAPAZ

En la aldea Panahá del municipio de Santa Cruz Verapaz, el equipo del Instituto Nacional de Bosques de la Región II, dirigió una jornada de reforestación con estudiantes de Pedagogía del Centro Universitario del Norte “CUNOR” y el Instituto de Educación Básica por el sistema de Cooperativa, con el objetivo de sensibilizar al estudiantado y



plantar 200 árboles de la especie de Aguacatillo en un área de captación hídrica de agua potable que distribuye el vital líquido a esa localidad.

Se desarrolló una charla de sensibilización sobre la importancia de reforestar y los beneficios que trae al medio ambiente, posteriormente se les explicó los pasos a seguir para plantar adecuadamente un árbol.

“Para mi sembrar un árbol es una experiencia muy grande, ya que los árboles dan oxígeno por lo tanto es importante conservarlos”, expresó Daniela Juárez, estudiante de segundo básico del Instituto de Educación Básica por Cooperativa.

El estudiantado se comprometió a cuidar los árboles plantados, con la certeza de verlos crecer año tras año y que estos contribuyan a reverdecer el municipio que ha sido afectado por tala ilegal.

El equipo de la Región II del INAB continúa sensibilizando a niñas, niños, jóvenes y adultos en temas de reforestación como parte del programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella, que avanza gracias los Amigos del Bosque que se han unido a esta campaña y han aportado mano de obra y plantas de diferentes especies con el objetivo de aumentar la cobertura forestal.